



Aktuelle Informationen vom 25.09.2019

Alle vorbestellten Esslinger Triebwagen sind nunmehr ausgeliefert. Für das Projekt des Esslinger Beiwagens benötigen wir noch weitere Vorbestellungen, damit es realisierbar ist.

Das Projekt des Stuttgarter Tazzelwurm haben wir endgültig eingestellt, nachdem wir leider keine ausreichenden Vorbestellungen dazu entgegennehmen konnten.

Eine neues Projekt werden wir voraussichtlich zum Ende Oktober bekanntgeben.

Die Reutlinger Triebwagen 30 und 31 sowie der Stuttgarter Triebwagen vom Typ 19.1 haben wir weitreichend überarbeitet. Dazu gehört, dass die Wagen neue Fahrgestelle und neue, passgenaue Dachlaternen mit separaten Dachlaufbrettern erhalten haben. Die neuen Bauteile haben wir in CAD-Technik erstellt. Zurzeit sind leider noch die alten Modellaufnahmen auf unserer Webseite eingestellt, weil wir erst neue Modellbilder anfertigen werden. Alle überarbeiteten Modelle enthalten ein "M" in der Artikelnummer.

Eine erfreuliche Nachricht ist, dass wir unser Ersatzteilprogramm noch weiter ausbauen werden. Es wird neue, schmale Dachlaufbretter geben und geätzte Radschleifer aus Bronze. Eine Single-LED für einfaches Frontlicht ist auch neu im Lieferprogramm. Diese neuen Bauteile werden wir in Kürze auf unserer Webseite einstellen.

Unser Zubehör- und Bauteileprogram ist zurzeit uneingeschränkt lieferbar. Auch das gesamte Lieferprogramm von Sommerfeldt und Pmt kann über uns bezogen werden.

Unsere Webseite ist derzeit aktuell gestaltet.

Für weitere Rückfragen und Beratung stehen wir gerne zur Verfügung.